

Nous avons reçu hier une visite de la Direction Générale des Étrangers en France sur l'établissement HUDA TEH avec :

- Mme Catherina GENTILONI : directrice adjointe de la direction de l'Asile en France
- Mme Camille PLUTARQUE : cheffe de section accompagnement des demandeurs d'asile et des réfugiés Direction Générale des Étrangers en France (DGEF)
- Mme Laurence LATIL : directrice adjointe OFII des BDR

Cette visite fait suite à la signature par l'association SARA LOGISOL, représentée par le directeur du Pôle asile Samir LASSOUANI, de la "charte d'engagement du groupe de protection des femmes demandeuses d'asile et réfugiés victimes de violence ou de la traite des êtres humains dans le département des bouches du Rhône"



